

ABSTRAK

Rajab Suranta Sembiring, Nim: 071211920349, Meningkatkan Kreativitas Belajar Siswa Pada Pelajaran Sains Dengan Pendekatan CTL di Kelas IV SDN 101824 Durian Simbelang T.A 2011/2012.

Permasalahan yang diteliti dalam penelitian ini adalah rendahnya kreativitas belajar siswa dalam pelajaran Sains di kelas IV pada materi pokok Sumber Daya Alam (SDA), sehingga penelitian dilakukan menggunakan pendekatan CTL guna meningkatkan kreativitas belajar siswa pada pelajaran Sains.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan kreativitas belajar siswa pada pelajaran Sains dalam materi pokok Sumber Daya Alam (SDA). Sehingga penelitian dilakukan dengan menggunakan pendekatan CTL.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas (PTK) yang dilaksanakan di SDN 101824 Durian Simbelang kecamatan Pancur Batu dengan subjek penelitian ini siswa kelas IV yang berjumlah 31 orang. Penelitian tindakan kelas ini menggunakan model pembelajaran pendekatan CTL dengan tujuan untuk dapat meningkatkan kreativitas belajar siswa pada materi pokok Sumber Daya Alam (SDA).

Penentuan subjek penelitian ini berdasarkan hasil observasi terhadap kelas yang diteliti dan berdasarkan pengamatan peneliti dan guru kelas. Pelaksanaan PTK dilakukan sebanyak dua siklus dan setiap siklus dilakukan dua kali pertemuan dengan empat tahapan, yaitu perencanaan, pelaksanaan, observasi, dan refleksi. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan lembar pengamatan (observasi).

Dari observasi yang dilakukan diperoleh hasil yang terus meningkat dari setiap siswa. Pada siklus I pertemuan 1 dengan persentase (26,87%) siklus I pertemuan 2 (33,32%), siklus II pertemuan 1 (54,29%) dan siklus II pertemuan II (91,4%). Berdasarkan hasil yang diperoleh dari 31 orang siswa dapat dilihat bahwa setelah dilakukan tindakan pada setiap siklus terjadi peningkatan kreativitas belajar. Ini dapat disimpulkan bahwa dengan model pembelajaran pendekatan CTL dapat meningkatkan kreativitas belajar siswa pada pelajaran Sains materi pokok Sumber Daya Alam (SDA) di kelas IV SDN 101824 Durian Simbelang.